



**Mi Universidad**

Nombre del Alumno: Angel Esteban Pinto Arizmendi

Nombre del tema: Centros de Atención Geriátrica

Parcial: 3 Unidad

Nombre de la Materia: Submodulo I

Nombre del profesor: Maria José Hernández Méndez

Nombre de la Licenciatura: Enfermería

Semestre: 6 Semestre

# PLANIFICACIÓN DEL PROYECTO

CATEGORIA	ASILO DE ANCIANOS	CASA DE DIA	CASA DE NOCHE	RESIDENCIA PARA ADULTOS MAYORES
DEFINICION	Instituciones destinadas a brindar alojamiento permanente	Centro donde los adultos asisten durante el día	Centro que ofrece servicios de cuidados y atención durante la noche	Centro que ofrece servicios mas especializados que asilos
TIPO DE ESTANCIA	Estancia permanente	Diurna	Nocturna	Permanente o temporal
ENFOQUE PRINCIPAL	Cuidados basicos seguro para vivir	Actividades recreativas, sociales y atención	Garantiza bienestar y seguridad	Cuidado y atención integral
SERVICIOS QUE OFRECE	Atención 24/7, seguro de salud básica	Terapia física, mental y social	Cuidado y atención nocturna	Cuidado y atención personalizada
PERFIL DEL ADULTO MAYOR ATENDIDO	Requieren servicios y apoyo emocional	Requieren cuidado y atención básica y compañía	Requieren supervisión y apoyo emocional	Requieren cuidado y atención
VENTAJAS	Atención las 24/7	Apoyo emocional y psicológica	Seguridad y atención	Atención medica de alta calidad
DESVENTAJAS	Falta de personal costo elevado	Limitacion en transporte	Limitación en la atención	Costo elevado

# CONCLUSION

Los centros de atención geriátrica representan un componente esencial en nuestra sociedad actual, ya que responden a la necesidad de proveer cuidados integrales a una población en constante crecimiento que atraviesa los diversos desafíos de la vejez. Cada uno de los espacios ofrecen un enfoque particular para atender las necesidades físicas, emocionales y sociales de las personas mayores, adaptándose a los distintos grados de dependencia y preferencias de vida de cada individuo.

La diversidad de centros de atención geriátrica refleja el compromiso social y ético de una comunidad que busca honrar a sus mayores, adaptándose a sus necesidades y promoviendo su bienestar integral. Esta pluralidad de enfoques permite responder de manera específica a distintos perfiles de dependencia y aspiraciones, integrando servicios de salud, actividades de socialización, apoyo emocional y, sobre todo, respeto por la dignidad de cada persona. La implementación y el fortalecimiento de estos centros no solo responden a la demanda demográfica, sino que también constituyen un acto de reconocimiento hacia los aportes y la experiencia acumulada de nuestros mayores.

Además, es importante considerar que la evolución de estos servicios exige una constante actualización tecnológica, formación especializada del personal y políticas públicas que faciliten la integración de nuevos modelos de atención.